
ケアマネジャー「総合相談」事業を利用してみた感想 

（利用アンケートより、一部をご紹介します） 

 

 

〇 アセスメントシートや事業所内の伝達会議のやり方など、とても参考にな

りました。 

 

〇 病院との具体的な連携のとり方を再確認することができました。 

 

〇 自分が今までやっていたことに確信が持てるようになり、よかったです。 

 

〇 あいまいにしていたことに対して、対応方法が分かってよかったです。 

 

〇 ケアマネ業務全般について、日頃、不安に思っていたことを一つ一つ細か

くアドバイス頂け、とても参考になりました。 

 

〇 介護保険はグレーの部分があるが、自分の中で考えるだけではなく、皆で

意見交換をしていくことが大切と感じた。 

 

〇 目標・ニーズ共に、大まかに記入してしまっていたので、具体的に可能な

目標など、もう少し個人それぞれに合った内容を入れていきたいと思いま

した。（施設系） 

 

〇 やらなければいけないことだと思い、一人

でこなすには莫大な量を担当している

が、他職種にも協力を求めていく方法を

教えて頂き、参考になりました。（施設

系） 

 

 

※ 以前に利用した事業所様が、フォローア

ップの意味で再度、ご活用いただくこと

も、もちろん大丈夫です。 


